
PlantaDoce.

Público

Aragón formaliza el contrato de servicio de transporte sanitario con Acciona y Ambunova

Las empresas activaron la asistencia el pasado agosto. El importe de la adjudicación asciende a 76,3 millones de euros.

PlantaDoce
14 sep 2018 - 11:00

Aragón oficializa una licitación de transporte sanitario. El servicio de salud aragonés ha formalizado con las empresas Acciona y Ambunova el contrato para el transporte sanitario terrestre urgente para pacientes de la región. La operación cuenta con un importe de adjudicación de 76,3 millones de euros y la duración del contrato es de cuatro años.

El anuncio de esta licitación tuvo lugar en junio de 2017, y un año más tarde se formaliza oficialmente. El concurso tenía un presupuesto inicial de 117,7 millones de euros y un valor estimado de 77,3 millones de euros, según consta en el Boletín Oficial de Aragón (BOA).

Las empresas Acciona y Ambunova se presentaron juntas a la licitación como una Unión Temporal de Empresas (UTE), por lo que trabajarán juntas hasta la finalización del contrato. A pesar de que el resultado de la licitación se anuncia ahora, ambas empresas empezaron a llevar acabo el servicio de transporte el pasado agosto.

La UTE fue la mejor valorada para la licitación por su oferta económica. El servicio que da Acciona es de 24 horas e incluye hasta 500 profesionales, entre médicos, enfermeros y técnicos en emergencias.